

**CENTRO CAPILAR  
MARIANO GARCIA**  
Madrid - Sevilla - Córdoba - Jerez - Jaén - Granada  
**EN GRANADA**  
C/Acera del Casino, 3 1ª

**CONSULTA Y PRIMER  
TRATAMIENTO GRATUITO**  
**Telf. 958 21 69 15**



---

ESCÚCHANOS
EMISORAS
PUBLICIDAD
LA SER EN MP3
BLOGS
GRANADA TELEVISION

La Universidad de Granada, la primera con lectores electrónicos en préstamo



**LOS PRIMEROS EN CONTARTE LO ÚLTIMO**  
Lunes, 28 de septiembre de 2009

Escuchar Boletín Informativo





Hoy Por Hoy Granada Rafael Troyano

**Cifran en 6.000 euros el coste anual del tratamiento para fibrosis quística**

Un estudio de la Universidad de Granada (UGR) ha calculado que el tratamiento para la fibrosis quística, enfermedad catalogada como "rara" o poco frecuente, supone un coste de cerca de 6.000 euros anuales por cada paciente.



Así lo pone de manifiesto un estudio llevado a cabo por el departamento de Farmacia y Tecnología Farmacéutica de la UGR que ha revelado que el tratamiento farmacológico de las patologías "raras", sobre todo en la adquisición de los denominados medicamentos "huérfanos", conlleva un importante gasto para el sistema sanitario, ha informado hoy en una nota la institución educativa.

El coste medio por paciente anual ha sido de 5.342 euros en el 2005 y de 6.231 euros en el 2002, y esto se debe a la reducción del uso de los medicamentos huérfanos, fármacos no desarrollados por la industria farmacéutica, ya que en 2005 se han reducido en un 57,14 por ciento frente al 79,84 del 2002, algo que supone un coste medio de 3.733 y 5.342 euros por paciente anual, respectivamente.

Además, esta investigación ha dado a conocer que los fármacos más consumidos por los pacientes con fibrosis quística son los antibióticos, las vitaminas y suplementos minerales, y las enzimas pancreáticas.

La directora del proyecto, Mar Montes, ha señalado que este estudio al hacerse en toda Andalucía es "bastante representativo" de lo que puede ser la utilización de este tipo de medicamentos en el resto de España.

Asimismo, ha dicho que el uso de medicamentos huérfanos es alto y costoso, lo que supone un gran desembolso por parte de las administraciones.

Para realizar esta investigación se ha hecho un análisis farmacoeconómico de la medicación dispensada en los Servicios de Farmacia de los hospitales de Andalucía para los pacientes con fibrosis quística durante los años 2002-2005.

Publicada el Viernes, 25 de Septiembre de 2009 por Redaccion

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

No se permiten comentarios anónimos, Regístrate por favor

Radio Granada S.A ® [2005]

**Opciones**

-  Imprimir esta noticia
-  Envía esta noticia a un amigo
-  Enviar Corrección
- 

**La Radio, en directo**

-  Radio GRANADA
-  Radio MOTRIL
-  Radio GUADIX
-  Radio BAZA
-  Carrusel Deportivo GRANADA
-  ÚLTIMO BOLETÍN INFORMATIVO
-  Cadena Dial
-  40 Principales
-  m80 Radio
-  Radiolé
-  Máxima FM

**radiogranada.es**

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs
- Titulares del día
- Titulares en tu e-mail



**AYUDA PSICOLÓGICA**  
por Juan Francisco Delgado

- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias

 Noticias en RSS

• **Publicidad web**